

Presidente y consejero dominical de Iberdrola Generación España, S.A.

Consejero dominical, Ingeniero Industrial (UPV. Bilbao). Posgrado de Administración de Negocios (IESE. Madrid).

Está casado y tiene 3 hijos.

EXPERIENCIA DESTACABLE:

Sector energético

En la actualidad es el director del Negocio Liberalizado del Grupo Iberdrola, teniendo a su cargo todas las actividades de comercial, generación de energía eléctrica y operación en mercados energéticos de Iberdrola a nivel global.

Desde julio de 2006 hasta enero de 2016 fue el director comercial de Iberdrola, responsable de una cartera de más de 20 millones de clientes en Europa, así como de la implementación y coordinación global del negocio comercial de Iberdrola a nivel mundial.

Es presidente del consejo de administración de Scottish Power Retail Holdings, Ltd, sociedad que cuenta con un portfolio de 7 millones de clientes en el Reino Unido, presidente del consejo de administración de Iberdrola Generación México, SA y presidente del consejo de administración de NC Energia en Brasil.

Se unió a Iberdrola en 1994, tras iniciar su carrera profesional en la empresa de ingeniería y consultoría IDOM.

En su primera etapa en Iberdrola trabajó en la dirección de Planificación y Estudios, para posteriormente dirigir el departamento de Trading de Electricidad y de Emisiones de CO2.